

## LANDESREGIERUNG STIFTET FÜR ELSER

**Andreas Hoffmann** MdL (rechts) überbrachte im Namen des Ministerpräsidenten die Zusage des Staatsministeriums, das Konstanzer Mahnzeichen für den Hitler-Attentäter Johann Georg Elser mit 5000 Euro zu unterstützen. Hoffmann hatte für die Bitte des Konstanzer Museumschefs Tobias Engelsing (links) um Hilfe bei Staatsminister Wolfgang Reinhart Unterstützung gefunden. Elser gehöre „zu den bedeutendsten Widerstandskämpfern aus dem deutschen Südwesten“, heißt es im Brief der Landesregierung. Im Rosgartenmuseum zeigt Museumschef Engelsing dem Abgeordneten Hoffmann vor dem historischen Zaunstück von 1939 ein Schmuckkästchen, das Georg Elser für seine Konstanzer Freundin Marianne geschreinert hat und das neben anderen Relikten aus Elsers Leben in der Ausstellung „Sommer '39 – Alltagsleben am Anfang der Katastrophe“ ab 2. Juli zu sehen sein wird.

